
Miguel Díaz-Canel reçoit à La
Havane le Pdg de Pernod-Ricard
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La Havane, 30 juin, (RHC)- Le président cubain, Miguel Díaz-Canel, a reçu ce mercredi après-midi, à La
Havane, Alexandre Ricard, Pdg de la société française Pernod-Ricard.

"Pour nous, c'est un plaisir de vous accueillir dans notre pays, je sais que votre visite a été intense,
nécessaire et opportune, et qu'elle sera profitable", a déclaré Miguel Díaz-Canel au cours de la rencontre
au Palais de la Révolution.

"Nous souhaitons profiter de votre visite pour exprimer notre reconnaissance pour les 30 ans de
fonctionnement de Havana Club International en tant que joint-venture, avec votre participation et celle de
la partie cubaine", a déclaré le chef de l'État.

Nous savons, a-t-il dit, combien la contribution de Pernod Ricard a été importante dans ce
développement. Si l'on devait l'illustrer par des faits concrets, je pense que la première chose qui ressort
est l'augmentation de la variété et des assortiments dans le développement des différents produits qui ont
été lancés sous la marque sur les marchés internationaux et nationaux.

Il a fait allusion aux complexités de l'économie cubaine au cours des deux dernières années et demie, en
raison des limitations imposées par le blocus nord-américain et par la crise déclenchée par la pandémie



de Covid-19.

Il a fait référence au moment actuel : "nous avons pu commencer à relancer l'économie, à relancer la vie
sociale, à revenir à ce que nous avons déterminé comme étant la 'nouvelle normalité' ; par conséquent,
les choses doivent changer", a-t-il déclaré.

"Merci beaucoup pour vos paroles", a dit Alexandre Ricard. En raison de la crise de la pandémie, près de
deux ans se sont écoulés sans qu'il puisse retourner à Cuba. "Nous avons de grandes ambitions et de
grands projets pour Havana Club International", a-t-il déclaré.

"Nous avons un partenariat spécial depuis 30 ans, nous sommes de véritables partenaires stratégiques",
a-t-il déclaré, et il a souligné l'intention "de continuer à développer la marque Havana Club et à la
promouvoir sur le marché international".
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